



LA GAZETTE

de la commune de PRIAY

NOVEMBRE 2024

l'info
édition

Après le tourbillon estival des Jeux Olympiques et Paralympiques, le quotidien a repris ses droits avec la rentrée scolaire et aussi celle du nouveau Gouvernement. En effet, notre Président de la République a choisi de nommer M. Michel BARNIER comme premier ministre. Ce gouvernement revendique des efforts considérables à faire sur le budget 2025 de l'Etat avec des répercussions bien concrètes sur les collectivités territoriales qu'elles soient régionales, départementales ou communales : baisse des dotations, des subventions et j'en passe...

Malgré tout, nous tenons le cap face à la tempête, et nous faisons avancer les projets pour la commune. Nous avons récemment ouvert le chantier du city stade, qui devrait être achevé dans quelques semaines. Le PLU, débuté en 2018, va bientôt trouver sa conclusion, et les questions que se posent les Priaysiens auront enfin une réponse. Les chantiers sur l'assainissement se poursuivent et avancent à un rythme soutenu.

Nous pouvons également mesurer notre chance, quand le sort frappe si durement l'un de nos pays voisins. Mes pensées vont à tous nos amis espagnols de la région de Valence, qui ont pour beaucoup tout perdu, parfois des proches voire même leur vie.

En attendant de vous accueillir pour la traditionnelle cérémonie des vœux du Maire, nous aurons peut-être l'occasion de nous croiser lors de prochaines manifestations qui vont émailler la vie de notre village dans les semaines à venir. Alors rendez-vous au Beaujolais Nouveau, Fête du Livre, Marché de Noël, ...

Fabienne CHARMETANT

« L'avantage de l'instabilité pour un gouvernement, c'est qu'elle ne lui laisse pas le temps de se désavouer. » Jean ROSTAND



OUVERTURE DE LA BOUTIQUE LA MALLE À LUNETTES

Après 6 ans de succès en tant que service d'optique à domicile, Mélanie Sion gérante de La Malle à Lunettes, votre opticienne de confiance, a enfin ouvert sa toute première boutique physique au cœur du village : le 22 octobre !

Depuis sa création en 2018, La Malle à Lunettes a su se faire une place de choix dans la région en proposant un service unique d'optique à domicile. Que ce soit pour des consultations personnalisées, des conseils adaptés ou la livraison directe de lunettes, Mélanie s'est engagée à offrir un service alliant confort et expertise, directement chez vous. Aujourd'hui, La Malle à Lunettes franchit une nouvelle étape pour un service de proximité déjà apprécié en ouvrant une boutique qui reflète son esprit : un accueil doux et chaleureux pour se sentir comme à la maison, des conseils professionnels et des solutions sur mesure, que ce soit pour des lunettes de vue, des lunettes de soleil, des lentilles ou des accessoires d'optique pour toute la famille.

Mélanie nous explique : *“Je vous propose une expérience client différente. La boutique. La Malle à Lunettes se distingue par son approche humaine et individualisée. Ici, pas de vente en série ou de solutions standards. Chaque client est accompagné dans le choix de ses lunettes avec une attention tout particulière portée à ses besoins visuels et à ses préférences esthétiques. Vous y trouverez une large gamme de montures originales et modernes sélectionnées avec soin dont de très belles montures fabriquées en France, ainsi que des verres français de haute qualité pour un confort visuel optimal. Le tout dans un cadre agréable et convivial, fidèle à l'esprit chaleureux qui a fait la réputation du service à domicile.”*

Pour les clients qui souhaitent une visite à domicile ou sur leur lieu de travail, pas de panique, ce service à domicile reste disponible sur demande les après-midis, assurant ainsi une flexibilité complète en fonction de vos besoins et de votre emploi du temps. La Malle à Lunettes, c'est bien plus qu'un simple opticien : c'est un service de proximité, une expertise reconnue, et désormais une boutique à deux pas de chez vous !

Afin d'assurer un service et un temps qui vous soit entièrement dédié le choix de vos lunettes s'effectue sur rendez-vous :

Boutique ouverte du lundi au vendredi de 9h à 12h Les après-midi et le samedi matin sont consacrés aux rdvs à domicile ou à la boutique.

Prise de rendez-vous par téléphone au 06 83 06 42 86 ou en ligne sur le site www.lamallealunettes.fr à la boutique : 38 place Laurent Ferrand à Priay à domicile : 30 km autour de Priay.

MY SALON SUCCEDE AU SALON ISABELLE



Je suis Marlène Guillomot, la nouvelle propriétaire du salon de coiffure à Priay. Forte de plusieurs années d'expérience en tant que coiffeuse et responsable de salon, je suis ravie de reprendre ce commerce et de vous présenter mon projet.

J'ai 38 ans. J'habite à Château-Gaillard. J'ai deux enfants, Loris 10 ans et Mila 6 ans. Ils sont scolarisés à Château-Gaillard.

J'ai eu mon CAP coiffure en 2004 et mon Brevet professionnel en 2006.

J'ai d'abord travaillé à Meximieux puis à Ambérieu en tant que coiffeuse qualifiée. Ensuite, j'ai obtenu un poste de responsable de salon, à Bourg en Bresse, avec une équipe de 5 personnes. Et enfin, je me suis rapprochée de chez moi en prenant un nouveau poste de responsable de salon à Ambérieu en Bugey. J'avais une équipe de 7 personnes et j'y suis restée pendant 6 ans.

Quand j'ai appris qu'Isabelle Bouvard voulait prendre sa retraite, j'ai tout de suite saisi cette opportunité et je l'ai appelée. Nous nous sommes rencontrées et le feeling est passé directement. Je suis fière d'avoir enfin mon salon de coiffure. Je suis très bien entourée. Et ça, ça compte vraiment beaucoup.

Mon mari, Gaëtan Guillomot m'aide et me soutient. J'ai aussi mes amis et ma famille qui m'aident énormément. Isabelle m'a également laissé sa place en douceur et m'a expliqué comment elle travaillait, ses habitudes etc. Elle m'a également laissé son fichier client. Ce qui m'aide beaucoup. Je fais partie d'un groupe avec lequel je travaille en partenariat. Celui-là consiste à travailler avec les produits Schwarzkopf®, produits que je connais très bien. Je participe aux formations techniques et produits, nouveautés etc. Ce qui me permet de toujours être "à la page" et j'aime apprendre les tendances du moment. Je travaille seule pour le moment mais j'envisage par la suite d'avoir une collaboratrice.

Le salon est ouvert le mardi de 9h à 18h, le mercredi de 9h à 19h, le jeudi de 9h à 18h, le vendredi de 9h à 19h et le samedi de 8h à 16h.

J'ai conservé le même numéro de téléphone, le 04 74 35 63 84. Je m'occupe des femmes, des enfants, des hommes et je suis également formée pour les barbes. Je suis super heureuse de travailler à Priay. J'ai été super bien accueillie par les clients et les commerçants. Cette ambiance chaleureuse c'est vraiment ce que je recherchais.



UN NOUVEAU PAYSAGISTE A PRIAY

Nous avons rencontré Grégory MAILLARD, nouvellement implanté sur la commune.

Grégory a acheté en juin 2022 et a décidé de créer son entreprise en février 2024. S'il a choisi de s'implanter sur la commune, c'est en lien avec plusieurs facteurs. Tout d'abord, Priay c'est son lieu d'habitation. Il connaît le village et une partie de ses habitants. Ensuite, en tant que jeune patron de son entreprise, il ne faut pas se mentir, cela permet aussi de limiter les coûts, notamment quand on débute et qu'on n'a pas forcément les moyens d'investir dans un local complémentaire. Vous vous demandez certainement quelle est son expérience dans le domaine ? Il a plus de 15 ans d'expérience. Il fait un Bac pro Travaux d'aménagement paysager de 2009 à 2012 et il est paysagiste depuis. Il a été responsable de service et directeur développement avant de se mettre à son propre compte en 2024. Si Grégory n'aime pas parler de lui, son objectif premier est de satisfaire ses clients avec la meilleure qualité possible et pour l'avoir vu à l'œuvre, il y accorde beaucoup de soin !

Il peut répondre à toutes vos demandes qu'il s'agisse d'entretien ou d'aménagement.

Voici ses coordonnées :

Maillard Grégory - 1475 Route des Barrières 01160 Priay
06.84.40.35.77 et paysage.maillard@gmail.com



UN ELECTRICIEN S'INSTALLE A PRIAY

Vous êtes à la recherche d'un électricien, découvrez Ain Energie Electricité, votre nouvel électricien sur la commune.

Après s'être installé à Priay en 2020 avec sa famille et fort d'une expérience de 12 ans en électricité, Yohann CARRASCO a décidé de sauter le pas et s'est monté à son compte. Quoi de mieux que de le faire à Priay ? Il y apprécie le cadre de vie et les priaysiens, alors c'est parti.

Ses domaines d'activités sont aussi bien de l'électricité générale, de la mise en place d'alarmes et de vidéosurveillance, des installations de bornes électriques, du dépannage...

Yohann est heureux de travailler à son compte et fait tout pour répondre au mieux aux besoins de ses clients.

Ce qui le caractérise ? Sa réactivité ! Aucun doute, en cas d'urgence ou pour un dépannage, il saura intervenir très rapidement et vous trouver une solution dans les 24heures.

Pour toute intervention,
vous pourrez le joindre au 06.74.17.89.43
ou par mail à l'adresse energie.electricite01@gmail.com